opusdei.org

Medio centenar de personas consiguen trabajo en cuatro meses

El Centro Social de la parroquia San Josemaría de Valencia, asistido por voluntarios, atiende a casi 200 personas con cursos para mejorar su formación laboral.

15/06/2015

El Centro Social de la parroquia San Josemaría de Valencia, en el barrio de Campanar, ha conseguido atender a 185 personas que llamaron a su puerta en busca de ayuda. Y ha sido posible en cuatro meses -entre febrero y mayo-, contando con la colaboración de un buen grupo de voluntarios, tal como informaron desde la parroquia. La respuesta ha sido variada, en función de las necesidades que se han planteado, pero desde San Josemaría hacen hincapié en que casi medio centenar de personas -46 personas- han encontrado un puesto de trabajo.

Este centro muestra un claro compromiso social en el que está implicado un buen número de personas, «en su mayoría voluntarios». Con su desinteresada aportación han proporcionado «atención individual a cada beneficiario». Las acciones desarrolladas por la parroquia San Josemaría han ofrecido respuesta a situaciones diversas, pero además han facilitado «formación humana,

social y laboral» a personas de 16 países: Paraguay, Colombia, Bolivia, Ecuador, Perú , Cuba, Siria, Egipto, Libia, Nigeria, Marruecos, Rumanía, Bulgaria, Polonia e Italia. También han recibido ayuda personas de Valencia y otras ciudades».

Invertir tiempo en cada asistido que se ha acercado ha sido, a juzgar por la información que facilita la parroquia, una prioridad. De hecho, explican que el servicio de acogida «ha consistido en escuchar y atender en primer lugar a cada uno, al menos una hora». Ese ha sido el paso previo para conocer qué necesidades planteaba cada persona y así, informarles del camino más adecuado hacia una posible solución.

La formación social y laboral es una de las grandes líneas de acción que ha permitido que en cuatro meses 103 alumnos, a través del proyecto <u>'Ir</u> a más', hayan disfrutado de talleres de manipulación de alimentos impartidos por Cáritas y clases de cocina y hogar.

La orientación para la solución de trámites y acompañamiento ha facilitado información a 33 personas para gestionar pensiones, continuar estudios, convalidar titulaciones universitarias, tramitar solicitudes de alquiler social o de atención sanitaria, entre otras.

Facilitar información para casos en los que era necesario dirigirse a otras instituciones también ha ocupado a los voluntarios del centro social. Así, «se ha atendido a 44 personas para que pudieran acudir a Servicios Sociales, asociaciones y fundaciones para atención a bebés o economato y departamento jurídico de extranjería de Cáritas», además de otras instituciones

Además, en el programa '<u>Trazo</u>' han participado «unos 20 niños para

mejorar su rendimiento escolar» a fin de trabajar con la mirada puesta en evitar el fracaso en las aulas. El proyecto 'Angels by bike' es otra de la acciones impulsadas por este centro social. Esta iniciativa ha permitido la entrega de «23 bicicletas a personas que las necesitan como medio de transporte o apoyo para sus desplazamientos y trabajo». El proyecto 'Ronda Sur' ofrece atención a personas mayores y en septiembre se pondrá en marcha una nueva línea de acción en este ámbito.

Noticia publicada en Las Provincias

L. Garcés

Las Provincias

pdf | Documento generado automáticamente desde <u>https://</u> opusdei.org/es-es/article/parroquia-

sanjosemaria-empleo-valencia/(22/11/2025)